

## Élections Espé du 12 décembre et du 14 mars : FO 1ere organisation au Conseil d'Ecole et au conseil 2<sup>nd</sup> degré !



Après annulation des élections au Conseil d'école des usagers et du Conseil de mention 1er degré (pour irrégularités importantes le 12 décembre), elles ont été réorganisées le 14 mars.

**FO devient la 1re organisation au Conseil d'école des usagers de l'Espé et au Conseil de mention du second degré, la 3e au Conseil de mention 1er degré.**

Elle est la première à Toulouse et dans le Lot sur les 3 scrutin.

FO relève aussi le faible taux de participation, traditionnel sur ce type de scrutin, mais qui était d'autant plus prévisible au regard des conditions de son organisation.

FO rappelle la position qu'elle a exprimée dans son [compte rendu d'audience auprès de la directrice de l'Espé](http://www.snudifo31.com/article1507.html) le 29 janvier 2014 : <http://www.snudifo31.com/article1507.html>

### **« 3 – Annulation des élections au Conseil d'école et de mention :**

**FO :** a constaté des irrégularités importantes dans un bureau de vote et la présentation d'une liste qui n'aurait jamais dû être validée. FO le déplore, d'autant que ceci aurait pu être évité si la commission électorale avait été réunie. (Précisons que FO n'est pas à l'origine de ces irrégularités et en a été lésé...). FO observe que sans ces irrégularités, une liste aurait eu certes moins de voix, mais pour autant la répartition des élus serait restée identique. **Aussi, FO n'était pas favorable à l'annulation qui a pour effet de priver les usagers de leur représentation en Conseil d'école et de mention pendant 7 mois sur 10.**

**Espé :** des personnes ont voté sans pièce d'identité y compris par procuration. De plus, un syndicat exigeait l'annulation ; nous devons le faire. Le vote aura lieu le mercredi 14 mars.

**FO :** l'absence des PE stagiaires à l'Espé de Toulouse ce jour-là pose de gros problèmes de démocratie.

**Espé :** il est difficile de choisir une date qui convienne à tous. Il faudra voter par procuration. »

FO constate que son analyse a été vérifiée, y compris dans le fait que FO progresse en passant de la 3e à la 1ere place au Conseil d'école des usagers (vote qui comprend les électeurs du 1er et second degré).

FO regrette dans tous les cas l'absence de représentants des usagers aux Conseils de l'Espé du 1er septembre 2017 au 16 mars 2018 et demande l'examen de solutions pour que cette situation ne puisse se reproduire.

**Vous trouverez ci-dessous les résultats :**

	FO	FSU	UNSA	CGT	CFDT
<b>Conseil d'école des usager espé</b>	<b>28,10%</b>	<b>22,22%</b>	<b>26,14%</b>	<b>17,65%</b>	<b>5,88%</b>
Nbre d'élus	1	1	1	1	0
<b>Conseil de mention second degré</b>	<b>34,92%</b>	<b>31,75%</b>	<b>33,33%</b>	0 candidat	0 candidat
Nbre d'élus	1	1	0	/	/
<b>Conseil de Mention 1er degré</b>	<b>29,25%</b>	<b>30,19%</b>	<b>40,57%</b>	0 candidat	0 candidat
Nbre d'élus	0	1	1	/	/